

De aquí y de allá

DR. GERMAN VILLAGRAN GARCÍA, se incorporó al mundo de los recuerdos, con la dignidad de los grandes hombres que han nacido o que han vivido en nuestra ciudad. Médico prestigioso, se sacó todos los premios pediátricos locales y nacionales, masón de grandes méritos, lideró en algún momento su logia, como el primero entre sus iguales; lector incansable, estaba al día, no sólo en literatura médica de su especialidad, sino también en literatura creativa y recreativa; maestro orientador y guía de los estudiantes de Medicina que concurrían a hacer su práctica en nuestros centros de salud; amigo y ser humano excepcional, deja un legado digno para su familia y para sus hermanos de ideales y de profesión. Poseemos en los doce discursos pronunciados en el Cementerio "Parque Las Flores", incluyendo las palabras de sus hijos Germán, Patricia y Marcela, de los cinco médicos, de Concepción y de Chillán y de cuatro representantes institucionales locales. Hacemos votos, porque su esposa Pilar y sus hijos Marcela, Patricia y Germán, encuentren consuelo en la bondad de sus virtudes, que como maravilloso ejemplo nos dejó a todos antes de partir.

JUAN FLORIT RECORDADO POR SU NIETO. El escritor Juan Florit Marín, nació en Mallorca en 1930. Falleció en Santiago en 1981. Tenía nueve años, cuando su

familia atravesó en la capital de Chile. Sus primeros contactos literarios los tuvo en el Colegio San Ignacio, relaciones que habrían de intensificarse y consolidarse con muchos escritores chilenos, que ya estaban descollando. Uno de ellos fue Rosamel del Valle, con quien fundó la revista "Ariel", que circuló entre los años 1925 y 1945. Lo notable para este importante poeta chileno-mallorquino, fue haber contactado con un gran sobrino nieto, Andrés Florit Cento, quien se transformó en su mejor biógrafo. De su excelente disposición como investigador Andrés es periodista, surgió el libro "Juan Florit, caudillo de los velenos" (Editorial Cuarto Propio, serie Historia Cultural, Santiago, 465 páginas). Es un denso volumen, que consigna vida, poesía y prosa de Juan Florit, respaldado por la admiración de Andrés, que supo recopilar y sacarle partido a la inmensa cantidad de material bibliográfico, fotos, recuerdos y notas, etc. que de la obra de su abuelo, logró reunir. ¡Digno esfuerzo de un sobrino nieto, para su digno tío abuelo, que jerarquizó con su presencia y con su acción, la tierra que lo recibió!

¿QUÉ HAY DE NUEVO? Curioso nombre el de esta revista, que ya va en su edición N° 230, número sorprendente para quienes sabemos lo que cuesta mantener una publicación de este tipo. Pero don Manuel Salva Deverra,

su director, que conoce muy bien el terreno que pisa, pareciera con la pregunta que le da nombre a su revista, que siempre hay algo nuevo, que merece ser cronificado y publicado. El así lo hace con tanta paciencia, embriando las sesenta páginas de este local vocero de su Rotary Club Chillán. Y para caminar con los tiempos que corren, es una dama quien ilustra la portada, María Teresa Valiente de Larcenas, quien ostenta el cargo institucional más alto de esta zona, gobernador por el periodo 2006-2007 de su distrito, el 4360. ¡Felicitaciones y gracias don Manuel!

"DEBIDO PROCESO", Es el nombre del segundo poemario del joven Nicolás Barría. Este sigue a "Las dos mitades del sol", que editó a los 14 años de edad. Escribimos asombrados, entonces, por la firma limpia y osada como este joven estudiante del Colegio Adventista, ingresaba al olimpo poético de Chillán, con proyecciones en otras ciudades e incluso en otras urbes del continente. Con este nuevo libro "Debido proceso", Nicolás refuerza su capacidad creativa, convencidos de que su poesía, dejó hace rato de ser un juego, para transformarse en un oficio, que lo maneja con altos niveles de exigencia. A los 17 años que ahora ostenta, su temática se pasea por senderos que carecen de límites. Tan pronto salta la tragedia de un estudiante de Dagdad", con

Por Carlos René Ibacache I.

todas las variantes políticas y espirituales que allí chorran, nos enfrenta con una reflexión que nos pone en contacto con el amor y su desenlace, que culmina con la muerte. Sin duda, una creación, que no sólo cuenta con la admiración de sus dos prologuistas, los escritores Manuel Salva Acevedo y Mario Rodríguez, sino también con el apoyo y el reconocimiento de sus amigos del Grupo Literario Nuble.

La Discusión

Fundada el 5 de febrero de 1830

Director

Rosel Cáceres Prado

Dirección

18 de Septiembre, 722

Fono

21 5500

Representante Legal

David Sepúlveda II.

Dirección

18 de Septiembre, 722

Propietario

Impresora Universitaria La Universidad S.A.

Compañía Editoriales

dirigida por el

Sitio web

www.discusion.cl

Impresor

Impresora La Discusión S.A.

Empresa de medios de comunicación

De aquí y de allá [artículo] Carlos René Ibacache I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De aquí y de allá [artículo] Carlos René Ibacache I.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile